

宇津峰

発行者
校長 佐藤健夫

ユネスコ寺子屋募金をしました



発展途上国に継続可能な教育を行うための施設（寺子屋）を建設するための資金援助を目的としたユネスコ寺子屋運動に本校生徒会も参加しました。1月30日（月）、生徒会役員2名と顧問の鈴木先生が、集まった募金3,741円と書き損じはがき10枚をユネスコ協会へ届けてきました。



鈴木教諭
吉田くん
佐久間くん

皆さんご協力ありがとうございました。発展途上国にみられる、貧困による不の連鎖は非常に大きい問題です。教育を受けられないことで、読み書き・計算ができないまま育ってしまい、仕事に就けず、収入が少ない状態が続いてしまい、さらには本人や子どもが教育を受けられなくなる…という悪循環が続いてしまいます。それを断ち切る有効な方法の一つとしてユネスコでは「識字教育」を中心とした教育支援を行っています。

第28回 田善顕彰版画展



平成29年2月5日（日）10:00にCCGA現代グラフィックアートセンターで表彰式が行われました。

- ◎優秀賞 吉田さん（1年）《須賀川中央ライオンズクラブ長賞》
- 佳作 相楽くん（1年）《青年部会長賞》
- 入選 海野くん（2年）《青年部会長賞》

※昨年度最優秀賞 大槻さん(3年) 会頭賞・青年部会長賞 も再展示されました。

受験本番です。



3年生は私立高校受験、県立高校I期選抜が終了しました。おかげさまでこれまで受験した全員が合格することができました（I期は内定）。当然生徒たちの頑張った結果ですが、3年生の保護者の方々の応援もあってこそその結果だと思います。ありがとうございました。

←保護者から3年生全員分の合格お菓子をいただきました。

歯科衛生教室を行いました 2 / 8



2月8日（水）の6校時に奥羽大学歯学部の准教授、車田文雄先生を講師に招き、1・2年生を対象に歯科衛生教室を行いました。

毎日摂る食事で無くてはならないもの、大変重要なのが歯です。当たり前のことですが、これが無いと食事も美味しくとれませんし、健康上も様々な不都合が生じてきます。ご家庭でも朝晩の歯磨きをしっかりやっているでしょうか。万が一虫歯になってしまったら、そしてそれを放置してしまったら大変です。

歯・口の健康、それが全身の健康に及ぼす影響等について教えて頂きました。



模型を使ってわかりやすくご指導して下さる車田文雄先生



1・2年生の全員が真剣に話を聞いていました。



歯ブラシの機能について丁寧に教えてくれました。



一人一人が自分の歯ブラシをチェックしています。

授業参観

授業参観、ご来校ありがとうございました。



今年最後の授業参観でした。みんな緊張していたようです。

2月10日（金）の授業参観の際には、たくさんの保護者の方々のご来校ありがとうございました。授業参観では、1年生が英語科、2年生が保健体育科、3年生が技術家庭科の授業を参観していただきましたが、この一年間で、身も心も大きく成長したお子さんたち姿を見取ることができたと思います。



1年英語



2年保健体育



3年技術家庭

交通事故防止のために

まだまだ寒い日は続くと思われます。路面状況に応じた登下校をお願いします。

- 1 歩行時の安全確保……積雪や凍結により車両がスリップしてくることも予測するなど、周囲の状況を確認しながら歩行するようにする。
- 2 自転車運転時の安全確保…積雪や凍結のために自転車運転が危険な場合は、乗車しないようにする。
- 3 自動車同乗時の安全確保…全ての座席でシートベルトを着用し、積雪や凍結による車両スリップ事故等への備えを万全にする。